

Boric encabezó cambio de mando en comandancia en jefe de la Armada

Ministra de Defensa, Adriana Delpiano, también presente en la Escuela Naval, destacó la “trayectoria impecable” del saliente Juan Andrés De La Maza y las capacidades del flamante nuevo líder de la Marina.

Francisca Palma Schiller
francisca.palma@estrellavalpo.cl

“ Si tuviese que escoger nuevamente una profesión, volvería a escoger ser marinero”. Con estas palabras, el almirante Juan Andrés De La Maza se despidió de la Comandancia en Jefe de la Armada de Chile tras cuatro años liderando el cargo y más de 40 prestando servicio a la institución naval.

Su salida, en detalle, se llevó a cabo la jornada de este miércoles en el Patio del Buque de la Escuela Naval “Arturo Prat”, lugar en donde no solo existieron abrazos de despedidas, sino que también sonrientes saludos, esto por el arribo del nuevo comandante en jefe, el almirante Fernando Cabrera, quien recibió la condecoración “Presidente de la República” en el Grado de “Collar de la Gran Cruz”, simbolismo que se entrega a propósito de la conducción que liderará

“

Con gran orgullo asumo hoy el mando de nuestra gloriosa Institución, con el convencimiento que está conformada por hombres y mujeres de excelencia”.

Comandante en jefe de la Armada, almirante Fernando Cabrera



RECIÓ LA CONDECORACIÓN “PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA” EN EL GRADO “COLLAR DE LA GRAN CRU

este nuevo período de cuatro años.

El significativo acto fue encabezado por el Presidente de la República, Gabriel Boric, y contó con la presencia de la ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano; Comandantes en Jefes de las Fuerzas Armadas e Instituciones de Orden y Seguridad; el subsecretario para las Fuerzas Armadas, Galo Eidelstein, y el subsecretario de Defensa, Ricardo Montero.

“ Nunca imaginé lo que me depararía el destino, al asumir el 18 de junio del 2021 la Comandancia en Jefe de la Armada, un desafío que, al finalizar mi mandato a la cabeza de la Institución, me doy cuenta de que sabiamente mi querida marina me preparó para ir teniendo cada vez mayores responsabilidades”, reflexionó De La Maza en el marco de su sentido adiós.

En cuanto al futuro, el comandante Cabrera, se-

4

años deberá estar en el cargo el almirante Fernando Cabrera, al igual que su antecesor, el almirante De La Maza.

chísimo y que tuvo la capacidad de trabajar bien con dos gobiernos distintos. Yo me subí a mí cargo después y sin embargo en este corto tiempo, hemos trabajado con la Armada en conjunto”, destacó la jefa de cartera.

Por otro lado, Delpi no le dio la bienvenida nuestro nuevo flamante almirante Cabrera, que de todo el alto mando, verdad es que tenía medios suficientes para poder haber asumido en el plazo del almirante De La Maza”.

“ El almirante Cabrera agregó finalmente la ministra, “aparte de toda trayectoria como naval, como militar, tiene mucha aprecio, mucho cariño parte de la propia Armada y también fuera de ella, gente que lo ha conocido es una persona que está segura, como lo dijo el Presidente de la República, seguirá la senda y superar, incluso, los logros del almirante De La Maza”.

“TRAYECTORIA IMPPECABLE”

Aprovechando su visita, la ministra Adriana Delpiano, valoró, en primer lugar, la “trayectoria impecable” del comandante De La Maza.

“ Estamos despidiendo a un almirante que ha tenido una trayectoria impecable, que ha hecho mu-